

Hauptversammlung bestätigt Expansionskurs der 123fahrschule SE mit großer Mehrheit

01.07.2021

Hauptversammlung bestätigt Expansionskurs der 123fahrschule SE mit großer Mehrheit

Köln, 1. Juli 2021 — Die börsennotierte 123fahrschule SE (ISIN: DE000A2P4HL9; Ticker-Symbol: LTQ), eine der führenden IT-gestützten Fahrschulketten in Deutschland, hat gestern ihre Hauptversammlung als virtuelle Veranstaltung ohne physische Präsenz der Aktionäre abgehalten.

Auf der Tagesordnung standen unter anderem die Schaffung eines genehmigten Kapitals 2021 sowie die Ermächtigung zur Ausgabe von Options- oder Wandelschuldverschreibungen und des damit zusammenhängenden Bedingten Kapitals 2021. Bei diesen, wie auch allen anderen Tagesordnungspunkten, folgten die Anteilseigner mit großer Mehrheit den Vorschlägen der Gesellschaft. Damit verfügt die 123fahrschule SE über die nötige Flexibilität, um den erfolgreichen Expansionskurs und somit die Akquisition weiterer Fahrschulen an attraktiven Standorten mit entsprechenden Finanzierungsmaßnahmen zu flankieren.

In der Rede des Vorstands skizzierte Boris Polenske den Fahrplan für nachhaltiges Wachstum. Neben dem Ausbau der Marktabdeckung in Nordrhein-Westfalen, wo die Gesellschaft bereits über ein breites Netz an Fahrschulen verfügt, soll bundesweit in immer mehr Städten der Markteintritt forciert werden. Zuletzt hatte die 123fahrschule bereits Akquisitionen in Berlin und Hamburg kommuniziert. Um dem Fachkräftemangel der Branche zu begegnen und die Marktanteile an den entsprechenden Standorten weiter zu skalieren, widmet sich die Gesellschaft nun auch verstärkt der Fahrlehrerausbildung.

Boris Polenske, CEO der 123fahrschule: "Wir verstehen uns hier als Vorreiter der Fahrschulbranche. Gute Fahrlehrer sind das Rückgrat der Fahrausbildung – das wollen wir fördern und genau diese wollen wir ausbilden. Dabei legen wir großen Wert auf ein qualitativ hochwertiges und gleichzeitig bezahlbares Programm für zukünftige Fahrlehrer. Mit der Möglichkeit in Zukunft flexibel weiteres Kapital über die Börse aufzunehmen, lassen sich beispielsweise auch Modelle zur Vorfinanzierung der Fahrlehrerausbildung verfolgen."

Die Beteiligung an der Hauptversammlung lag bei 75,41 % des Grundkapitals. Die finalen Abstimmungsergebnisse werden auf der 123fahrschule Website unter https://www.unternehmen.123fahrschule.de/hauptversammlung veröffentlicht.

Über die 123fahrschule SE

Die börsennotierte 123fahrschule SE (ISIN: DE000A2P4HL9, Ticker-Symbol: LTQ) ist eine im Jahr 2016 unter dem Namen 123fahrschule Holding GmbH gegründete, IT-gestützte Fahrschulkette mit dem Fokus auf E-Learning. Die 123fahrschule SE hat sich auf die digitale Erweiterung der klassischen Führerscheinausbildung des deutschen Fahrschulmarktes spezialisiert. Die Kernkompetenz des Unternehmens liegt auf der digital unterstützten Ausbildung von Privatpersonen für die Führerscheinklasse im B-Segment. Mit bundesweit 31 Standorten ist die 123fahrschule bereits

heute die größte Fahrschulkette im B-Segment und plant die weitere Expansion auf bis zu 200 Standorte in den nächsten Jahren.

Kontakt:

123fahrschule SE

Ihr Ansprechpartner: Felicia Kollofrath

Tel: 015733150889 | ir@123fahrschule.de | www.123fahrschule.de

Mehr Infos unter: www.123fahrschule.de